
Minuta - HUB Infraestructura para una ciudad inteligente SECTEI (Sesión Red ECOs TICs)  

18 de junio 2020 

 

Asistentes 

    Dra. Blanca Esther Carvajal Gámez 

    Dr. Danton Bazaldua 

    Dr. Gabriel Sánchez 

    M. en C. Guillermo Medina 

    Dr. Héctor Pérez Meana 

    Dr. Iván Meza 

    Dr. Jesús Olivares 

    Dr. Juan Antonio Sánchez 

    Dr. Ramon Gutiérrez Castrejón 

    Dr. Víctor Rangel 

    Dr. Rodrigo Takashi Sepulveda Hirose 

    Dr. Juan Humberto Sossa Azuela 

 

    SECTEI 

 - Dr. José Bernardo Rosas Fernández 

 - Ing. Federico Antonio Hernández Loranca 

 - Rogelio Morales Martínez 

 - Cristian Daniel Morales Reyes 

 - Benigno Antonio González Núñez 

 

Resumen 

Se informó del objetivo de esta reunión, que básicamente es continuación a la última sostenida el 

18 de marzo, en donde se habló sobre el tema de considerar la carrera de IA en el Instituto Rosario 

Castellanos. 

- Se informó que se encuentra en trámite la aprobación del sector salud para los proyectos nuevos 

y 



- Además se dio paso a un resumen sobre los proyectos vigentes, en el siguiente orden 

 

 1. Mtro. Guillermo Medina SECTEI/244/2019, en proceso para definir la instalación de los 

equipos en Capital 21. Se comenta que el convenio por fecha ya esta vencido  

           y se apoyará para hacer el modificatorio. 

 2. Dr. Ramon Sánchez Castrejón SECTEI/200/2019, trabajando de home office con leve 

retraso del COVID-19. 

 3. Dra. Blanca Esther Carvajal Gámez SECTEI/226/2019, trabajando de home office y 

afectación a alumnos por el COVID-19 y por la terminación del ciclo escolar en el IPN. 

 4. Dr. Gabriel Sánchez SECTEI/187/2019, se plantea una pronta reunión para definir las 

capacidades y necesidades técnicas/tecnológicas con las que cuenta la SCG.  

 5. Dr. Héctor Pérez Meana SECTEI/223/2019, se propondrá una reunión con SSC para 

mostrar lo logrado hasta el momento con el proyecto. 

 6. Dr. Iván Meza SECTEI/284/2019, se ve afectado por el COVID-19 pero siguen trabajando. 

 7. Dr. Rodrigo Takashi Sepulveda SECITI/089/2017, se ve afectado por COVID-19 y se 

apoyará para la viabilidad de un modificatorio pese a que el 22 de junio se vence el convenio 

  

ACUERDOS 

- Si se tienen problemas por la afectación de la pandemia del COVID-19, para terminar en tiempo 

de acuerdo al convenio, este se apoyará con un posible convenio modificatorio  

  de acuerdo a la necesidad de cada convenio. 

- Para el caso de las becas, verificar la posibilidad de no afectar el pago, pero se debe informar vía 

electrónica a la SECTEI de los pormenores de cada convenio. 

- Los convenios es para poder apoyar a las necesidades de cada usuario y cualquier anomalía, la 

SECTEI deberá estar informada para poder tomar acciones conjuntas 

- Para el caso del proyecto de Juan Antonio Sánchez, se pide informar a la SECTEI del proyecto en 

dos fases y así mitigar el monto total del proyecto. 

 

- Se comenta que en dos semanas más se continuará con estas reuniones siendo la fecha del 

1/jul/20 


